

## Edenhofer-Kapelle gesegnet

Im Rahmen der Flurneuordnung wurde die Kapelle auf dem Hof der Familie Edenhofer in Klinglbach restauriert. Die Kapelle wurde um 1700 erbaut ist eine der ältesten Kapellen im Landkreis Straubing-Bogen. Eine Besonderheit ist die seltene Bauform mit einem Knick im Dach.

Am 12.5.2015 wurde die Kapelle beim Bittgang der Pfarrei in Klinglbach von Ortspfarrer Pater Simeon gesegnet.

Die Kapelle steht unterhalb der Straße von Klinglbach nach Hinterwies und ist auf einem neu hergerichteten Weg, der östlich von der Straße abzweigt, vom Rundwanderweg 3 jetzt über die Straßen-Unterführung gut erreichbar.

Bild:

- Pater Simeon bei der Segnung

